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Aos quatro (04) dias do mês de junho do ano de 2024, às 10h (dez horas), sob 
a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Camara Municipal 
de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro Jaraguá 
nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, presencial e 
remota com as presenças dos senhores vereadores ;Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Francisco Holanda Filho, Cleber Costa, Leonardo Dias, Siderlane 
Mendonça, Fernando Holanda, Fernando Holanda, Joãozinho, Kelman Vieira, 
João Catunda, Olivia Tenorio, Dr. Valmir, Teca Nelma, Aldo Loureiro, Zerisson, 
Gaby Ronalsa, Oliveira Lima, Silvania Barbosa. Colocada em discussão a ata 
da sessão anterior, enviada eletronicamente, aprovada. Passando para o 
Grande Expediente, como primeiro orador vereador primeiro orador 
vereador Oliveira Lima fala que esteve visitando escolas e creches o pode 
sentir a falta da guarda municipal, em tempo que discorre a importância dessa 
vigilância, trazendo uma segurança para os alunos e todos os profissionais da 
educação. Em seguida fala que criou um projeto de Lei para que todas as 
escolas e creches do município de Maceió tenha a presença da Guarda 
Municipal, onde esse projeto está no prolongamento do dia de hoje. Em aparte 
os vereadores; Dr. Valmir, e Joãozinho corroboraram com o orador, 
parabenizando o mesmo pelo tema em questão. Segundo orador vereador 
Cleber Costa registra o Dia Mundial sem Tabaco, movimento do Ministério da 
Saúde, onde o Brasil lidera nas medidas que tomamos no sentido de evitar o 
uso da nicotina, bem como fala da proibição do cigarro eletrônico, em tempo 
que registra locais de coleta do Hemoal. Terceiro orador vereador Leonardo 
Dias fala que esteve com o Dr. Guilherme Pita, cirurgião vascular, junto com o 
Secretario Luiz Romero para apresentar, projeto que tramita nessa Casa 
focado no pré-diabético. Passa a discorrer sobre o número de amputações no 
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nosso País. Em seguida fala que sua visita na secretaria de saúde com o aval 
dos mesmos para tomar medidas na atenção primaria, para tentar evitar as 
amputações. Diz que a saúde no estado está um caos e não sai matéria 
alguma a esse respeito. Em aparte vereador Dr. Valmir traz seu 
posicionamento como medico discorrendo sobre o tema. Quarto orador 
vereador Zerrison faz alerta a fortes chuvas, onde solicita da prefeitura um 
trabalho de prevenção para os mais necessitados, agradecendo a atenção de 
todos. Quinto orador Dr..Valmir agradece a o apoio do secretário Junior Leão 
no tocante a situação de idosos e idosas que utilizam um espaço no Pan 
Salgadinho para a garantia dos serviços de saúde. Também agradece ao 
secretário de esporte que atendeu ao nosso pedido para recuperação de uma 
quadra de esporte. Bem como cita outas melhorias em nossa capital. Quinta 
oradora, discorre sobre a PEC que está tramitando em Brasilia, que trata da 
privatização das praias, passando a narrar sobre o tema. Pela ordem 
vereadora Silvania Barbosa solicita que seja colocado em em pauta no dia de 
hoje, projeto de lei que dispõe sobre o aumento salarial dos servidores dos 
efetivos da câmara e que tenha uma extraordinária para votação do mesmo 
projeto, sendo deferido. Prolongamento do Expediente, foram lidos Projeto 
de Lei da vereadora Teca Nelma, 05270033/2024; Projeto de Lei do vereador 
Leonardo Dias, 05290011/2024; Projetos de Lei do vereador Brivaldo Marques 
05290018/2024; 05290024/2024; Projeto de Lei do vereador Oliveira Lima 
05290036/2024; Projetos de Decreto da vereadora Olivia Tenorio, 
05290033/2024; 05290032/2024. Passando para Ordem do Dia, foram lidos 
e aprovados projetos e requerimentos de números autorias; Indicações 
do vereador Brivaldo Marques, 05280023/2024, 05280027/2024, 
05280028/2024, 05280032/2024, 05290016/2024, 05290019/2024, 
05290020/2024 em discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, 
05290020/2024, 05290021/2024 em discussão única; Pela ordem vereadora 
Teca Nelma solicita para próxima sessão a inclusão de cinco projetos de Lei, 
passando a citar cada um deles, sendo deferido; Pela ordem vereadora 
Silvania Barbosa solicita também para inserir na pauta de amanhã dois 
projetos, em tempo que lê os mesmos;   Indicações do vereador Oliveira Lima, 
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05310001/2024, 05310002/2024 em discussão única; Indicação da vereadora 
Teca Nelma, 05290027/2024 em discussão única; projeto de Lei da Mesa 
Diretora, para reposição salarial dos servidores da Casa efetivos; Projeto de 
Lei da vereadora Silvania Barbosa, discutido pela autora e discutido pelo 
vereador Siderlane Mendonça e vereador Cleber Costa, Oliveira Lima, 
02150003/2024 em segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Brivaldo 
Marques, 03150016/2024 em segunda discussão; Projeto de Decreto do 
vereador Francisco Holanda Filho, 04100018/2024 em primeira discussão; 
Projeto de Decreto do vereador Eduardo Canuto, 04010037/2024 em primeira 
discussão;  Passando para o Expediente Final vereador Cleber Costa registra 
as condições para fazer a doação de sangue. Vereador Leonardo Dias 
discorre desmentindo as mentiras divulgadas sobre a PEC que está em 
discussão em Brasilia, que a PEC teria a consequência de privatizar praias. 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocado uma 
extraordinária logo após o termino desta. Encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental, Maceió- 04 de 
junho de 2024. João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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